
 

 

 

 

 

 

令和５年度学校運営協議会 ～子供と共に考える協議会に～ 

ふじみ野市では、学校運営方針に基づいた教育活動を支えるための「地域学校協働ネットワーク

づくり」を進めています。学校と地域をつなぐために根幹となっている組織が「学校運営協議会」

です。本校では「学校運営協議会」が定期的に開催されています。 

令和５年度の「学校運営協議会」は、子供と共に考える協議会にしたく、計画委員会の児童が「学

校運営協議会」に参加する機会を設定しました。６月２７日（火）の協議会では子供たちの「鶴ヶ

丘小をこんな学校にしたい」という思いをプレゼンテーションし、委員の皆様からご感想やご意見

を頂戴しました。この取組については９月２７日（水）に行われる協議会で再度話し合い、具体的

な実践につなげていく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                     

    鶴小だより ７月号 

令和５年度 ふじみ野市立鶴ヶ丘小学校 

学校教育目標 やさしく かしこく たくましく 校長 秋元 江利子 

令和５年度 鶴ヶ丘小学校学校運営協議会計画 

第１回 ４月１４日 

会長選任、学校経営承認、年間行事計画の確認等 

 

 

 

 

 

 

第３回 ９月２７日 

児童会計画委員によるプレゼンテーション② 

≪テーマ≫鶴ヶ丘小をこんな学校にしたい  

≪熟議≫子供の思いを実現するためにどのようなこと

ができそうか ※実践に向けて準備等の確認 

第４回 １２月５日 

授業参観 学力調査等の結果 本校の課題に対する取組 

≪熟議≫本校の課題に対する取組について 

第５回 ２月２２日 

学校評価 １年間のまとめ 成果と課題 

 

 

第２回 ６月２７日の学校運営協議会 概要 

◆児童会計画委員によるプレゼンテーション 

≪テーマ≫鶴ヶ丘小をこんな学校にしたい  
〇キャッチフレーズ 
「つるっ子みんなで仲良くし 笑顔いっぱい
な学校にしよう」 

〇取組案 
  ふわふわ言葉カレンダー なかよしブック 

あいさつキャンペーン なかよしビンゴ 

◆委員の皆様からのご感想やご意見 

 〇子供たちの発表はすばらしかったですね。子
供たちの発想に驚きました。 

 〇地域の中でもあいさつは、皆さんよくやって
いますよ。高学年になると恥ずかしさが出て
くるようですけどね。 

 〇中学校と合同のあいさつ運動はよい取組です
ね。上級生のお手本は大切だと思います。 

 〇ふわふわ言葉がいっぱいになるよう学校運営
協議会から表彰してはどうでしょうか。 

 〇活動のコンセプトをホームページで広く周知
してはどうでしょうか。保護者・地域の方が
子供たちの思いを知っていれば対応も変わる
と思います。 

 〇子供たちの遊び方が変わってきています。み
んなで遊ぶ機会が学校でも地域でも作れると
よいですね。 

 ～その他たくさんのご意見を頂戴しました～ 

ご意見ありがとう
ございました 

  

一緒に考えて 

いきましょう 

第２回 ６月２７日 

児童会計画委員によるプレゼンテーション① 

≪テーマ≫鶴ヶ丘小をこんな学校にしたい  

≪熟議≫子供の思いを実現するためにどのよう

なことができそうか 

 


